
□司会 広井幹康 会場運営委員
□ロータリーソング「きよしこの夜」
□ゲスト紹介
米山奨学生 チンさん 青少年交換学生ダフネさん
ホストファミリー 櫻井優子様 河村智美様

萱垣佳子様
ＯＢ会員 服部徹也さん 早川淳一郎さん

加藤和博さん 齋藤健治さん
名古屋中央ＲＡＣ 佐藤篤樹さん 遠山みのりさん
黒田覇太郎さん 鏡味純弥さん 立石道子さん
小林ジュリエットさん 田島雄太さん

コール・カメリア 柿沼 郭様 水谷やよい様

中村容子様 金原聡子様（第20回椿賞）
会員ご家族 藤井一美様 久田三津子様

石黒とき子様 川田純子様 （萱垣佳子様）
萱垣幸加様 萱垣勇人様 小室定子様
小西美さ子様 中野淑子様 大川彌生様
大橋訓子様 寺島万里子様 花井彩乃様

□出席報告（ビジター受付６名）会員総数88名(免除者16名)
義務者出席58名 免除者出席12名 総数70名
出席率83.33％ 12月５日分修正出席率100％
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2018年12月19日㈬
（平成30年)晴 No.20

クリスマス夜間家族例会
多くのゲストを迎え、あたたかく賑やかに一夜を楽しみました。

第1283回例会

迎 春

皆様、新年あけましておめでとうございます。
2018 -2019年度も、いよいよ折り返しとなりました。これまで滞り

なく行事を終えることができましたのも、皆様のご支援・ご協力の賜物
と、心より感謝申し上げます。
本年度は、私の念願でもあります職業奉仕冊子が完成いたしました。
冊子作成にご協力いただきました皆様、本当にありがとうございまし
た。この小冊子が、メンバーの相互理解をより深める機会となりました
ら幸いでございます。
本年度のスローガンは、「自分たちの足元を照らそう」です。私達の

街の片隅にある、光の当たらない場所に目を向けた奉仕活動として本
年度より新たにＤＶ被害者支援事業の支援に取り組んで参りました。支援事業の一環として、
本年１月27日㈰に、演劇が上演されます。特に女性メンバーの皆様は、全員ご参加ください
ますよう、お願い申し上げます。
聖徳太子が制定したとされる「十七条憲法」の第一条に、「和を以って尊しとなす」という

言葉がございます。お互いの個性や価値観を尊重して、妥協するのではなく認め合い調和す
ることが何より大切だと思います。この精神を大切に、本年もメンバー同士の親睦を深め、
楽しいロータリー活動となりますよう、会長として尽力して参りますので、本年度後半も、
皆様のご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

名古屋名駅ロータリークラブ 会長 米坂みよ古



つ身を引き締めていきたいなと思っております。
それでは、次年度の役員・理事・役員待遇・委員長
を紹介させて頂きます。米坂みよ古会長

今年も残すところ２週間を切
りました。年の瀬のお忙しい中、
ＯＢの皆様、会員ご家族の皆様、
名古屋中央ＲＡＣの皆様はじめ、

多数のご参加を頂き、誠にありがとうございます。
今年１年間、そして７月からの上半期のロータ

リー活動では、会員の皆様には大変お世話になりま
した。おかげさまで、私の念願でした会員事業紹介
の小冊子も完成し、また、若手の新入会の方も増え、
名駅ＲＣが更に活性化して参りました。
１つ予告をさせて頂きますと、来年１月27日㈰、
ＤＶ被害者の支援事業がありますので、特に女性の
メンバーの方には多くのご参加をお願いします。
本日は後程、来期の役員、理事、委員長を、西川次
期会長より発表して頂きます。
今日で今年最後の例会となります。先日、名駅Ｒ
Ｃの親睦家族会で下鴨神社へ行き、参加した全員が
お祓いをして頂いて、清々しい気分で帰って参りま
した。聖徳太子の「和をもって尊しとなす」という言
葉がございますが、新しい年を迎えるにあたって、
来年も皆様と和気あいあいと楽しいロータリー活
動が出来ますことを祈念しております。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴地区補助金を活用したＤＶ被害者支援事業にご
協力をお願いします。①日時：2019年１月27日
㈰、(ア)14時～１時間程度芝居「電話の女」を鑑賞｡
無料(先着20名)。(イ)芝居終了後に意見交換等(17
時目途)。②場所：名古屋ＹＷＣＡビックスペース
(新栄町２－３)。③メークアップ対象(第６回理事会
で承認)。芝居のみの鑑賞でも対象となります。④
詳細は１月16日㈬にかけこみ女性センターあい
ち様と社会奉仕委員会で打合せ後にご案内します｡
⑵12月26日㈬、１月２日㈬、１月９日㈬は休会で
す。事務局は12月27日㈭～１月４日㈮まで閉鎖
します。緊急連絡先は幹事、副幹事です。
⑶新春初例会は１月16日㈬です。浅井里江さん母娘
の琴の演奏があります。お楽しみにして下さい。
⑷２月18日㈪に開催される西名古屋分区ＩＭへ申
込みました。出席者は63名(内懇親会51名)です。
16時開会、会場は名古屋観光ホテルです。

西川達郎会長エレクト

米坂会長年度もちょうど半期が過ぎ、米坂会長は
もうほっとしておられるのではないかなと思いま
す。こういう言い方は大変僭越ですが、なかなか会
長ぶりが板についておられるように感じます。
私自身は、と言いますと、本日はＮＨＫアナウン
サーの柿沼さんがいらっしゃっていますが、今Ｎ
ＨＫで一番有名なチコちゃんの決まり文句のよう
に「ボーっ」と生きてきたので、これからは少しず
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次年度役員・理事・委員長の紹介

2019-20年度名古屋名駅ロータリークラブ
役員・理事・役員待遇・委員長 （敬称略）

★役員
会 長 西 川 達 郎
直 前 会 長 米 坂 み よ 古
会長エレクト 山 本 裕 三
副会長・クラブ奉仕委員長 川 田 武 司
幹 事 早 川 敏 江
副 幹 事 加 藤 友 康
会 計 筧 正 紀
S A A・会場運営委員長 神 野 重 行

★理事
会 員 組 織 委 員 長 田 口 望
親 睦 活 動 ・家 族 委 員 長 宮 下 一 成
プログラム担当(副 )委員長 高 瀬 由 紀 夫
ロータリー情報担当(副)委員長 小 室 健 次 郎
職 業 奉 仕 委 員 長 六 鹿 敏 也
社 会 奉 仕 委 員 長 前 田 要
国 際 奉 仕 委 員 長 神 保 誠
青 少 年 奉 仕 委 員 長 山 田 晃 也

★役員待遇
副 S A A 三 浦 久 芳
副 会 計 佐 藤 修
会 計 監 査 笹 谷 俊 道
会 計 監 査 岩 崎 光 記

★委員長
出席・ニコボックス委員長 千 田 聡
ク ラ ブ 情 報 委 員 長 岩 井 孝 真
ソ ン グ リ ーダ ー 委 員 長 両 角 國 男
椿 賞 委 員 長 大 橋 誠 之
薪 能 委 員 長 小 室 健 次 郎
ロータリー財団・米山奨学会委員長 髙 田 統 夫
戦 略 委 員 長 西 川 達 郎

★地区出向者
地 区 諮 問 委 員 会 神 野 重 行
指 名 委 員 会 神 野 重 行
危 機 管 理 委 員 会 神 野 重 行
拡 大 委 員 会 神 野 重 行
Ｗ Ｆ Ｆ 実 行 委 員 会 神 野 重 行
地 区 財 務 委 員 会 加 藤 定 伸
拡 大 委 員 会 加 藤 定 伸
青 少 年 交 換 委 員 会 前 田 要
米 山 記 念 奨 学 委 員 会 六 鹿 敏 也
ロ ー タ リ ー財 団 委 員 会 川 村 勝 廣
地 区 監 査 役 (＊) 加 藤 友 康
公共イメージ向上委員会 加 藤 祐 一

（＊）2018－21年度３年間を委嘱

会長あいさつ



◇司会 長澤正志親睦活動・家族委員

◇あいさつ・乾杯 西川達郎会長エレクト
今日は大勢の方にご参加

頂き、ありがとうございます。
懇親会は、例年は年忘れの会
ですが、今年は平成最後のク
リスマス夜間家族例会とい
うことで、平成を忘れないよ
うにという会になればと思

います。皆さん大いに食べて飲んで、色々なイベン
トを楽しんで下さい。
では、名古屋名駅ＲＣの益々の発展と皆様の健康、
そして来年が良き年となることを願って、乾杯！

◇食事・歓談タイム
米坂会長、西川会長エレクト、東野 潤さん（アサ
ヒビール）、早川敏江さん・山本裕三副会長（ひれ酒）
よりご芳志を頂きました。

◇アトラクション：夢飛翔太鼓（和太鼓）
ショータイムの最初は、日本全国で活躍している、
日本伝統文化芸術振興協会所属の和太鼓パフォー
マンスチーム・夢飛翔の方々です。力強くあでやか
な演奏で、古からの日本の鼓動を聴かせて頂きまし
た。鈴木康代さんも鐘で演奏に加わるなど、皆が一
緒になって太鼓の響きを堪能しました。

◇アトラクション：コール・カメリア
ＮＨＫアナウンサーの柿沼郭さん、指揮の水谷や
よいさん、ピアニストの中村容子さんと共に、コー
ル・カメリアが日頃鍛え上げた喉を披露しました。
まず、豚の耳と鼻をつけて「ロマンチストの豚」で
楽しくステージはスタート。その後、椿賞受賞者の
金原聡子さんを招き、一緒にクリスマスソングメド
レーなどで華やかに盛り上げてくれました。

◇お楽しみ抽選会
今回のお楽しみ抽選会には、合計54個の景品が集
まりました。10億円が当たる年末ジャンボ宝くじ、
ゴルフ同好会ワイン、ビール券、商品券（１万円）、
ホテル食事券（１万円）、西川達郎会長エレクト賞、

□委員会報告：京都旅行会の報告
親睦活動・家族委員会 種瀬徹也委員長
去る12月９日㈰に京都の親睦旅行を実施しまし

た。総勢17名で京都駅に集合し、３人ずつタクシー
に乗り、下鴨神社などを回って参りました。
下鴨神社は世界遺産で、神野さんが非常に懇意に
されている方が糺の森保存会の専務理事ということ
で、通常は入れないところもご説明を頂きながら拝
観させて頂きました。大変荘厳な感じがしました。
昼食を頂いた下鴨茶寮も非常に好評でした、お酒
は米坂会長のご厚意で頂き、とても良い気分で京都
のおいしい料理を味わってきました。
そして、東寺

の観光をしたあ
とは各車ごとに
行きたいところ
を回り、６時に
京都駅に戻り解
散しました。
次年度も色々
良いプランを出
して頂けると思
いますので、ご
参加をお願いし
ます。

□『名楽福祉会館』慰問コンサートの報告
ソングリーダー委員会 小室健次郎委員長
第７回名楽福祉会館慰問コンサートが、12月13

日㈭に開催されました。社会奉仕委員会とソングリー
ダー委員会の合同奉仕活動です。出演メンバーは、
コール・カメリアが９名、コール・ロータリーが９
名、指揮者の水谷やよい先生とピアノの中村容子先
生の合計20名でした。聴衆の方も、歌詞カードを見
ながら熱心に一緒に歌って頂きました。本日の中経
新聞に記事が載っていますのでご覧下さい。
このコンサートも７回目を数え、聴衆の方と我々
メンバーの年の差が年々縮まっています。近い将来、
逆転するのではと危惧しています。是非若い方に入っ
て頂き、平均年齢を下げて頂きたいと思います。

□バナー交換
青少年交換学生・ダ

フネさんのスポンサー
クラブと、バナーを交換
しました。
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懇 親 会



そして、米坂みよ古会長賞は8,000円相当のバラの
化粧水６本、早川さんの協賛による「か茂免」豪華
おせち、５万円旅行券２本など、豪華な景品も盛り
沢山で、大いに盛り上がりました。

◇閉会のあいさつ 山本裕三副会長
皆様、今日はご参加頂き、ありが
とうございます。本年度は副会長
を仰せつかり、米坂会長をどう盛
り上げたらいいかと思っていまし
たが、米坂会長のためにこんなに
大勢の方に集まって頂けるとは夢
にも思いませんでした。こうして

良いクリスマスパーティが迎えられたのも、親睦委
員会の種瀬委員長と司会の長澤さんのおかげです｡
どうぞお２人に感謝の拍手をお願いします。（拍手）
最後に米坂会長からのリクエストにより三本締

めで締めて頂きます。では米坂会長、お願いします。

◇三本締め 米坂みよ古会長
ＮＨＫの「チコちゃんに叱られる！」という番組が
大好きで、この間見ていたら、三本締めが３×３＝
９プラス１で、まるく収まるという意味があると知
りました。そこで、皆さんと三本締めをしたいと思
います。宜しくお願いします。よーお！（三本締め）。

◇手に手つないで 小室健次郎ソングリーダー
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ニコボックス
○久しぶりにお世話になります。 (ＯＢ会員 服部徹也さん)
○本日は多くのご参加を頂きありがとうございます。最後ま
でごゆっくりとお楽しみ下さい！！ (米坂みよ古さん)

○名古屋中央ＲＡＣの皆様、クリスマス家族例会を最後までお楽
しみ下さい。コール・カメリアも頑張ります。(小室健次郎さん)

○①次期役員、理事、委員長、地区出向の皆様、宜しくお願
い致します。②昨日、７人目の孫(男の子)が誕生しました。

(西川達郎さん)
○半年が過ぎました。残り半年、皆々様のご支援を宜しくお
願いします。 (加藤祐一さん)

○先日の12月16日㈰、第117回ゴルフコンペがクレセント
バレーＣＣにて初出場３名を含む30名・８組で行われまし
た。当日は冬季としては快晴無風の好コンディションにも
恵まれ、優勝は岩崎さんが３アンダーで「古希」の記念優
勝、２・３位は同点の１アンダーながらも、誕生日５ヶ月
差で２位が岩井さん、３位が種瀬さんという結果になり、
アンダーが３名も出るハイレベルの接戦が展開されまし
た。 (ゴルフ同好会 長澤正志さん)

○久々のゴルフコンペ優勝でした。同伴の神保さん、上田さ
ん、齋藤さん、ありがとう。 (岩崎光記さん)

○米坂会長、もう終わったみたいなもんですね。あとは気楽
にやりましょう！ (藤井圓隆さん)

○クリスマス例会、おめでとうございます。 (清水順二さん)
○清水順二さん、小室健次郎さん、16日のメサイヤ、拝聴し
ました。素晴らしかったです。感動しました。皆様、今年
もお世話になりました。来年も宜しくお願いします。ハレ
ルヤ！ (中村 修さん)

○会長、幹事、半年間ご苦労様でした。来年も引き続き頑張っ
て下さい。 (大橋昭治さん)

○日比野さんの豪邸に弊社の宅配ボックスを設置頂きまし
た。ありがとうございました。 (前田 要さん)

○今年１年ありがとうございました。 (小野沢透さん)
○全国を駆け抜けた１年でした。元気でやれたことに感謝で
す。 (宮下一成さん)

○来年も良い年でありますよう。 (石黒 隆さん)
○皆さん、お疲れ様でした。最後に風邪をひきました。皆さ
んもお大事に。 (深澤良介さん)

○本年は色々お世話になりました。 (大川 宏さん)
○先日、クリスマスキャロルの映画を観ました。クリスマス
なので。 (千田 聡さん)

○１年の締めくくりとして。 (寺本直樹さん)

◇第1284回１月16日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
お琴演奏
１月２日㈬ １月９日㈬ 休会

◇第1285回１月23日㈬ 通常例会（立食）

１月27日㈰ 地区補助金支援事業
かけこみ女性センターあいち主催「電話の女」

＜ 例会開催予定 ＞

１月は職業奉仕月間です


